



15 Pièces

700 m²

Réf. 6570126

1 590 000 €

Greoux-les-Bains

Maison à vendre (04800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Gréoux-les-Bains, 3ème station Thermale de France, l'Oasis romantique du Verdon, comme la nommait Jean Giono, est un point de départ idéal pour partir à la découverte des sites les plus pittoresques et remarquables de Haute-Provence. A proximité du centre ville et de son casino, à 50 minutes d'Aix en Provence, 25 minutes de Manosque et de son école internationale, 1h30 des pistes de ski et de la Méditerranée, Mas de charme d'une surface totale de 700m2 sur près de 2,5ha de terres d'un seul tenant majoritairement boisées. Cette ancienne propriété agricole, comprend un Mas à usage d'habitation, ...

This delightful near 700 sqm property is located in Gréoux-les-Bains, a thermal resort described by writer Jean Giono as "The Verdon's romantic oasis", and an ideal base to discover the Haute-Provence department's most picturesque and remarkable sites. Enjoying beautiful far-reaching views over lavender fields and set in about 2.5 hectares of mainly wooded grounds, it is located near the town centre and the casino, 50 minutes from Aix en Provence, 25 minutes from Manosque and its international school, and about an hour and a half from the ski runs and the Mediterranean. A former farmhouse, it ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

